

Infoabend zum Südflügel des Schlosses

Grebendorf – Der Südflügel des Grebendorfer Schlosses wird Thema einer Bürgerversammlung sein, zu der die Gemeinde am kommenden Freitag, 15. November um 19 Uhr in das Bürgerhaus nach Grebendorf ausdrücklich alle Einwohner der Gemeinde Meinhard, nicht nur die Grebendorfer, einlädt. Informiert werden soll zu den Themen Denkmalschutz, Nutzungs- und Fördermöglichkeiten sowie den Kosten, die auf die Kommune zukommen.

Der zum Teil baufällige Teil des Flügels, der aber fest zum Ensemble des Schlosses gehört, befindet sich aktuell in Besitz einer privaten Eigentümergemeinschaft. Die Gemeinde hat 70 000 Euro für den Rückkauf des Gebäudes in den Haushalt eingestellt, das unter strengem Denkmalschutz steht. Die Gemeindevertretung soll noch in diesem Jahr über den Kauf entscheiden, sie favorisiert bisher einen sogenannten Kaltausbau des Gebäudes, der ausreichend für diverse Ausstellungen, Feiern und Märkte ist.